

Bolivia: Movimiento Al Socialismo celebra Estado Plurinacional



La Paz, 22 ene (RHC) Miembros del Movimiento al Socialismo (MAS) y partidarios de esa fuerza política acudieron a dos concentraciones multitudinarias en Cochabamba y El Alto para celebrar los 14 años de la Revolución Democrática y Cultural del Estado Plurinacional de Bolivia.

El puente Tamborada, en la ciudad de Cochabamba -centro-, devino principal sitio de encuentro de los partidarios del MAS, y en el lugar se instalaron pantallas gigantes para presenciar el último informe del líder Evo Morales, cuyo mandato constitucional fue interrumpido el pasado 10 de noviembre por un golpe de Estado.

Durante la concentración pacífica, convocada por el vicepresidente de las Seis Federaciones Cocaleras del Trópico de Cochabamba, Andrónico Rodríguez, se reiteró el apoyo a los nuevos candidatos del MAS, Luis Arce y David Choquehuanca, para las elecciones presidenciales del 3 de mayo.

Estas movilizaciones apoyan el llamado hecho por el exmandatario desde la red social Twitter con el fin de alentar a los bolivianos a restaurar el hilo constitucional roto por el actual gobierno de facto.

La declaración de Día del Estado Plurinacional corresponde a un decreto dictado por Morales en 2010 para dignificar a la diversidad de pueblos originarios que componen Bolivia.(Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/212585-bolivia-movimiento-al-socialismo-celebra-estado-plurinacional>



Radio Habana Cuba